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CONCEio MUN書C萱PAしDE TENA

ACTA sEs量6N oRD量NAR払

19 de novjemb｢e de 2024

En la ciudad de Tena provincia de Napo′ a los 19 dias del mes de noviembre de dos nil

veinticuatro,　a las　1 6 H 1 6,　previa convocatoria y consta亡ad6n

del qu6rum legal reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcci6n de la sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, con la asistencia de los

siguientes se丘ores concejales:

M量EMRROSDEしCONCEloMUN萱C量PAL ��8�5FﾆR�IUST置F量CA AUSENCIA ��U4T薀R�

ConcejalÅlvarezArcentalesMa｢iaRegina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMois6s 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldelimmyXavierReyesMar沌o ��X ��

Conめ｢me al Memorando Nro. GADMT-A･2024･299与-MEMO, el se充or alcalde enca｢ga la

direcci6n de la sesidn de concejo municipal del manes 19 de noviembre de 2024, a la

sefiora vicealcaldesa, por encontrarse cumpliendo actividades de carまcter institucional.

EしORDEN DEしD盲A

1. Consta慣d6n del qu6mm e ins亡alad6n de la sesi6n.

2, Lectu｢a y aprobad6n del orden del d書a.

3. Aprobaci6n del ac亡a de la sesi6n del 12 de noviembre del a充o 2024,

4. Conocer y resolver respecto de=nfbme tecnico N○○ 182-2024 AM, que re債e｢e el

expedien亡e reladonado con el reque｢imiento de Pa巾ici6n Judicial, aねvor de

Robe競o Damihan Dalgo Baquero y Adriana Mari亡za Cueva Baquero; en aplicad6n a

lo dispuesto en el a競culo 420 de la Ordenanza M皿icipal No. 088-2021. Puesto en

conocimiento mediante memorando Nro. GADMT-A-2024-2920-MEMO, de fecha 11

de noviembre de 2024.

与. Conocer y resolver respecto de=nめme N○○ 018ーCPPP-2024, de la Comisi6n

Pemanente de Plan描caci6n y Presupuesto, que ｢e債ere la aprobaci6n del proyecto

de la Urbanizaci6n ''Los Anturios'', en aplicaci6n a lo dispuesto en el a南culo 178 de

la Ordenanza Municipal N°　088-2021. Puesto en conocimiento mediante

memorando Nro. GADMT-A-2024-2%3･M言MO, de fecha 14 de noviembre de 2024.

6･ Conocer y resolve｢ respecto de=nめrme N○○ 017-CPPP-2024, de la Comisi6n

Pemanente de Plani鑓aci6n y P｢esupuesto′ que sugiere aprobar en primera
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Descentralizado Municipal de Tena, para el ejercicio econ6mico del a丘o 202与en

atend6n al inめrme　債nandero No. 016　-　DF　-　GADMT　-　2024, Puesto en

conodmiento mediante memo｢ando Nro. GADMT-A-2024-2949-MEMO, de fecha 14

de noviembre de 2024,

DESARROL｣O D巴しA sEs○○N y REsOLuc量oNE§ ADOpTADA§

pⅢMERo: coNSTATAc量dN DE｣ ou6RUM E重NSTA払c萱6N DE払sES事命N

Por Secretaria General se procede a constatar el qu6rum. Existiendo el mismo conforme

las disposiciones legales, la sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, siendo las 16H16 minutos

procede a dedarar legalmente insね1ada la sesi6n o血inaria de Concejo No. 047-DSG-Z024.

PRORACION

Se吊ora所cealcaldesa: `′A consideraci6n compa粛e輪s y compa充eros concejales el orden del

dia pre所sto pa｢a la p｢esente sesi6n''.

Por secreね正a se infbma que se apmeba porunanimidad el orden del dia｡

TERCERO: APROBAcl6N DEL ACTA DE LLA sEsl6N DEL 12 DE NOvrEMBRE DEL ANo

2024.

Sefiora vicealcaldesa: "AIguna observaci6n al respecto compafieras y compafieros

concejales〃.

Por secre屯正a se infbma que se apmeba el ac也No. 045 del 12 de n〇両embre de 2024, por

皿animidad sin ninguna obseⅣad6n,

CUARTO: CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DE｣萱NFORME TECN重CO NO. 182-20

AM. OuE REFIERE E｣ ExpED重電NTE RE払c萱oNADO CON E｣ R田OuERIM重ENTO

pART重c○○N　書UD重c量A｣. A FAvOR DE RORERTO DAM喜HAN DA｣GO RAOuERO

ADR量ANA MARITZA CUEVA BAOUEROこ　EN APL量CAC量ON A LO D量SPUESTO EN EL

A申T() EN
CONOCIMIENTO: M岬
FEc皿i宣DE NOv賞EM田RE DE 2024,

Sefiora vicealcaldesa: "Tenga la bondad arquitecto Ca丘ar para que nos de la debida

exposid6n''.

Ara_uitecto Iefferson Cafiar, director de Gesti6n de Territorio: "Nuevamente muy buenas

tねrdes vicealcaldesa se静ores concejales compafieros ciudadania en general a todos

quienes m汁an a t輪v台s de nues廿a p細れa p正nぐipal de GAD Mmicipal de Tena, si

efec寄vamente este proceso lleva ya un buen轟empo en el cual se ha log輪do iden珊car

todos los infbmes pe血nentes pa輪solid屯｢ a este concejo el infbmeねvorable pa輪que

pueda p調ceder con el什accionamiento con la pa血ci6n judidal que estれealizando el
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Gue叶e調Fuentes en calidad de juez encargado de la Unidad Judidal de Familia Mujer

N温ez y Adolescen｡a de la Cone Provincial de Napo, se如n resoluci6n del pleno del

Consejo de la Judi館山ra n心mero 214 de 27 de noviembre 2017 y acci6n de personal

血me調0164 en el juici〇両mero 1595 1 ･ 2010･1190 emite lo si即iente: 1a Cons寄調ci6n

establece que existe formas alternativas de solucionar conflictos el C6digo Organico

General de Procesos, sefiala que pueden llegar a conciliar incluso en la etapa de ejecuci6n

y conforme ha sido escuchada la propuesta del demandado de entregar un bien inmueble

como pago por los valo｢es co叶espondientes a las pensiones alimendcias pendientes′ se

resuelve aceptar el aouerdo alcanzado por las partes en tal virtud del se静or Dalgo Baquero

Roberto Damian, entregara como foma de pago cinco hec屯reas de terreno al beneficiario

Dalgo Cueva Jordi Joel de su pord6n de ganandales de un lote de te∬eno que ac調almente

consta a nombre de la sociedad conyugal, previo a los tramites pertinentes de

打accionamiento y de pa血ci6n en el t台mino de 3 meses la Direcci6n de Ges屯6n de

Te血to轟o ha solidねdo a Procu輪duria Sindica e=nfome pe血nente, e=nめme juridico

n心mero 066 DPS-MT 2023 del 26 de oc調bre de 2023 susc正to por el abogado Femando

N琉ez, emite lo si即iente: la sentencia emi寄da por la Unidad ′udidal de Familia Mujer

Nifiez y Adolescencia concede el cant6n Tena dependencia de la Corte Provincial de Napo

resuelve que da porci6n que le coITesponde al sefior Roberto Damian Hidalgo Baquero es

decir su 50% de la ex sociedad conyugal entregue como forma de pago en forma a favor
de su hijo Dalgo Cueva }ord=oel, 1a supe璃de recomienda se aut〇五ce y apmebe el

proyecto de su d崩si6n que pa輪el efec亡o presenねel se鼠or Robe同Dalgo sus亡enねdo en

lo dispuesto a la Resoluci6n emitida por la Unidad Judicial de Familia Mujer Nifiez y

Adolescenda con sede en el cantdn Tena dependenda de la Cone Pr〇両ncial de Napo. El

artioulo 425 de la Constituci6n de la Repdblica del Eouador y disposici6n reformatoria

p正mera de la Ordenanza 105-2022 de Asenねmientos Humanos del cant6n Tena de la

misma manera mediante ce雨的ados血mero 259-2023 suscri同por el ingeniero Ca｢los

Ruiz c○○rdinador Operadvo de la Unidad de Planeamien亡o Fisico Ordenamiento Te∬it〇両al

y la arquitecねUrbanisねde la Unidad de Planeamiento Fisico Ordenamiento Ter正to正al

mendona que el predio no se con廿apone al PDOT al PUGS, el pedido se en脚en廿a en zona

de conseⅣaci6n seg心n la Ordenanza高gente, en base a la sentencia em距da por la Unidad

Judidal de Fam航a Mujer N泊ez y Adolescenda con sede en el cant6n Tena dependenda de

la Cone P｢o所ncial de Napo, 1a Direcci6n de Ges帥n de Te血torio p調cede a reⅥsa｢ la

dis両buci6n del什acdonamiento presenねdo en el proyecto de subdivisi6n por el se充or

Robe直o Dalgo en base a los infomes t全c血cos favo｢ables co∬espondientes de las

en也dades ya mendonadas de acuerdo a la Ordenanza 088 que ac血ali乙a el Plan de

DesaⅢollo Ordenamienoo Te町it〇五al del cant6n Tena, para el pe正odo 2021-2023 el

proyec亡o de subdivisi6n posee los inめrmes亡ecnicosねvorables que serまdes血nado al hijo

de la persona ya mencionada.言n condusi6n son lasまreas del proyecto de subdivision se

enouentran distribuidas segdn la resoluci6n de fecha viemes 11 de marzo 2022 sefialada

per el abogado Marc○ Vinido Gue∬ero Fuentes en calidad de juez encargado se

recomienda en cumplimiento al articulo 420 de la Ordenanza 088 que habla sobre la

pa両ci6n judidal y ex廿ajudicial de bienes inmuebles que se吊ala en el caso de pa咄d6n

judicial de irmuebles los jueces ordenarまn que de conformidad a la ley se cite la demanda

al GAD Municipal y no se pod｢ま｢ealizar la pa血d6n si no es con el infomeねvo輪ble del

Consejo Municipal, que solidねrまun inめme de la Secre屯正a T台cnica Plan班caci6n

Cantonal preⅥo infbme del depammento Ju正dico Munidpal que ya lo han mendonado

los infomes tecnicos co町espondientes se recomienda c〇億inua｢ con el proceso indicado

en el a血culo 420 al Concejo Municipal muchas g鴫cias''.

Se粛ora vicealcaldesa: `'G輪das arquitecto, compa盈eros pongo en conside輪d6n y crite五〇

de al如n compa窟ero tenga la bondad compa彊ro Wilson Boh6｢quez〃

註亜』



甘岳軸Å
Alcaldfa de la D~GNIDAD

S間: `･Muy buenasねrdes compa丘e輪alcaldesa sub｢ogante

compafieras y compafieros concejales muy buenas tardes queridos directores querido

pdblico que nos acompafian este sal6n y aquellos quienes siguen en las redes sociales

quiero extender un saludo a nombre de todos quienes hacemos del Concejo Municipal y
ぬmbi台n con el c○mpromiso de resolver todas esねs pe抽ones que llegan hacia nues廿os

espacios, sefiora vicealcaldesa considerando que se cuenta con todos los infomes

ねvorables de la Sec鵬ね正a Temica de Plan璃cad6n Cantonal, Ges寄るn de Ter正to正o y

Procuraduria Sindica ; compa兎eras y compafieros concejales en aplicaci6n a lo dispuesto

en el articulo 473 del C6digo Organico de Organizaci6n Territorial de Autonomia y

Descen調li乙ad6n COOTAD y el ar償culo 420 de la Ordena服a n心mero 088 2021･ solic同se

emiねe=nfbmeねvorable de este Concejo Municipal a la pa血ci6n ju祝dal aぬvor del

sefior Roberto Damian Dalgo Baquero y Adriana Maritza Cueva Baquero esto seg心n la

resolu前n de la Unidad事udidal de la Familia Mujer y Adolescenda, si mi moci6n轟ene

apoyo pues que se someねa vo屯ci6n''･

Apoya la moci6n el concejal Luis Rodriguez.

Sefiora vicealcaldesa: ``Gracias compafiero Wilson Boh6rquez, sometamos a votaci6n”.

/ Se缶ora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n".

/ Se静o｢ concejal wilson Boh6rquez, `′apoyo la moci6n''･

/ sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Se粛or concejal L扉s Rod正guez: "aねvor de la moci6n''･

/ Sefiora concejala Leidy sinchez, "apoyo la moci6n".

/ Se丘or concejal Albe競o sⅢ即ango ′'apoyo la mod6n''･

/ Se吊o轟ねconcejala pacha va｢gas, `′apoyo la mod6n''〃

Por secreね五a se infoma que se apⅢeba la moci6n por unanimidad〃

EL CONCE事o MUNICIPAL

REsOしⅥe

PR萱MERO: Aprobar la pa血ci6n judidal del proyec亡o de subdivisi6n, con base a los

informes t台cnicos: No. 182-2024 AM; No. GADM TENA-SPT-OT-2024, e infbrme juridico

N○○ 066 - DPS - GADMT - 2023; de un predio rura萱de propiedad del se允or Dalgo Baquero

Robe請o Damihan･ En aplicad6n a lo dispues亡o en el ar亡iculo 473 del COOTAD y articulo

420 de la Ordenanza Municipal N○○ 088-2021. Con el siguiente cuadro de resumen de

まreas producto del proceso de divisi6n del predio mral s/n con dave catast｢al N〇･

1与01与0010770021000,
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CUADROR∈SUM∈NロEしO丁∈S(岬種). 

N.しO丁巨 探･T�6躍蹂ﾋ經鉄��c#���S�����ÅR∈A丁O丁Aし 備$8ｹ��)､�4R�

｣O丁巨細A購 妊�+Tt����Xｹ�$�$�(ｹ�))､��=7.326機a､ �#偵s"R�

しO丁重職8輸 �5Xｹ�d�$��Xｹ�$��E$挽�=12.327Ha. 鉄��3��R�

しO丁重●C- 妊�+Tt�5Xｹ�d�4�$E��言5.(議場岬a. �#��#３�

しO丁とGしOBAし 凾ｱ24.6ら3Ha. �������R�

S田GUNDO: Protoc○licese e inscribase en el Registro de la Propiedad la p｢esente

resoluci6n,

TERCERO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su trまmite

inmediato.

量TOこCONOCER Y RE§OLVER案

MI§重6N PERMANENTE DE P

APROBAC量ON D話し　PROYECTO D

AP｣案のc量6N A ｣o D萱spuESTo EN EI

N° 088〃Z021, PUESTO EN CONOC量MI

2024･2963ーMEMO, DE FEcm 14 DE

Lic. Alberto Shi紺ango. conceial: "Gracias compafiera vicealcaldesa, compa充eros y

compa充eras concejales, se丘ores directores t6cnicos, coordinadores, amigos y amigas aqui

presente muy buenasねrdes, bienvenidos a la casa del pueblo, se充ora viceal∽ldesa, previo

a someter a votaci6n, arquitecto Jefferson Cafiar por favor que mos ayude con la

explicad6n〃.

Arquitecto le鵬rson Ca兎ar･ director de Ges寄るn de Te血t〇五o: `′Si muchas gracias

p正meramente quisie｢a enね組zar en que son p｢ocesos que esねadminis億aci6n ha

heredado, segundo hacer un量1amado a nues廿os ciudadanos, igual a mes廿os promotores

urbanisticos a que primero hay que realizar e] tr喜mite de aprobaci6n, tener el acto

adminis廿a傭v○ 0 sea ya la ｢esolud6n de Co鴨ejo pa輪que procedan hace｢ cualquie｢

inve｢si6n o cualquier inteⅣend6n te調ito正al, no al rev台s p正mero hago la ob｢a y luego

廿ato de aprobar. quiero hacer hincapi台en ese tema, es亡e concejo como亡odos los

compa丘e獲os hemos esねd〇億abajando en eq山po pa輪hacer cumpHr lo que esねblece la

no皿a債va y que todo esteem regla pa輪poder ser aprobado es un proceso que ha llevado

cerca de un a再o el cual en es亡e caso el u｢banizador ha mmplido con todos los

reque正mientos t色cnicos que ha soliciねdo la direcci6n de ges鵡n de teⅢi亡〇五〇 es屯blecidos

en la normativa 088 esta urbanizaci6n consta de 17 lotes, cuatro de los 17 lotes seran

hipotecados a la munidpalidad porque esねblece asf el a南culo 164 de la Ordenanza 088

払
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que tendrまesta organizaci6n hipotecaria y la otra es monetaria, esta establecida el

promotor urbanis加o se ha acogido a la hipot∝a轟a por la飢al la Direcd6n de Ges鎚n de

Territorio a trav6s de la Unidad de Avaldos ha hecho el analisis pertinente previo a tener

el aval de las direcciones de Obras P心blicas Alcantarillado y Agua Potable en el tema del

cronograma valorado presentado por esta esta urbanizaci6n la oual debera oumplir a

cabalidad den廿o del proceso que ellos mismos se ham impuesto den打o del dempo, es

decir 12 meses para cumplir con todas las obras de infraestructura caso contrario tendran

que acogerse a lo que esねblece el r毎imen sancionado｢ de la noma瞳va esねbleddo en la

Ordenanza Municipal N〇･ 088-2021 una vez cumplido con los infomes俺cnicosねvo輪bles

tanto de obras pdblicas, alcantarillado de transporte, de la Secretarfa T6cnica de

Plani餌ad6n y e=nめme legal pe両nente se ha em距do el賞nfo皿e ｢ealizado el 21 de junio

del 20Z4j conduimos que se adjunte el proyec亡o de subdi所si6n de 17 totes de p｢opiedad

del se静or Ochoa Oscar lvゑn denominado los ANTURIOS el proyecto consta de las areas

verdes, equipamiento comunal esねblecido en la Icy y en la noma心va local vigente se

adjmねn los planos es巾dios y presupuestos de ingenieria y obras de in血aes肌c調輪

aprobados por las Direcciones de Agua y Alcantarillado de Obras Pdblicas por el valor de

215,356.53 d6lares, se plantea el c乱culo re艇rendal de posible valor para las hipotecas y

los lotes a hipotecar son los lotes与, 11, 12 y 13 en base al a南culo 164 de la Ordenanza

Municipal por un valor de 244,868.62 que cubre como ya mencione las obras de

infraestructura basica el propietario del proyecto los ANTURIOS, la urbanizaci6n presenta

el compromiso de construcci6n de las areas verdes y zonas recreativas del proyecto de

urbanizaci6n se ejeouta en base a la documentaci6n y planos presentados no se procedera

a la deshipoteca de estos bienes de acuerdo al artioulo 164 el replanteo de los lotes

resu船ntes las dimensiones de los lotes y 〇億〇s datos son exdusivas responsabi量idad del

proyec雌sねy el propieね正o. 1a Direcd6n de Ges舶n de Ter正to正o no舶carまal promo亡or

urbanistico que ya se ha resuelto que ya se ha aprobado y ellos inmediatamente tendran

queねmbien no舶car a la Municipalidad de inido para hacer conocer a todos los t台cnicos

involucrados en esta aprobaci6n tanto de Obras Pdblicas, Alcantarillado y Gesti6n de

Te血to五〇 para dar el seguimiento coⅢespondiente de acuerdo al cronog輪ma valo輪do y

em沌r los info皿es co∬espondientes y darle el seguimiento pa輪que no suceda ning心n

impase en la ejecuci6n de las obras de in血aestmc加輪eso es todo'',

Sefiora vicealcaldesa: "Muchas gracias arquitecto puesto en consideraci6n compafieros

alg心n c正te五〇''.

Lic. Alberto Shi鯉ango. conceial: "Sf compafiera".

Se丘ora vicealcaldesa: "Tenga la bondad compafiero Alberto".

Lie. Albe巾o Shiどuango, conceial: ′'Compa充eros una vez escuchado e=nfo皿e t台c血co per

parte del director de Gesti6n de Territorio y ademas de eso ya contando con el informe

ju正dico y la comisi6n de P量an沌caci6n P｢esupuesto ra輔ca e=nfbme 015 que con髄ne el

c正te正o juHdico No. 084 porque el p｢oyecto de urbanizad6n los ANTU則OS血ene todos los

re叩isi亡os es屯bleddos en el a両culo 178 de la Ordenanza n心me｢o 088, sugiero al Concejo

Municipal acoger el criterio juridico emitido con el informe 084 de fecha 06 de agosto del

2024 po｢ pane del abogado Femando N硫ez procurador sindico municipal por loねnto

pongo a considerad6n compa吊eras y compa吊e｢os concejales''.

Se充ora vicealcaldesa: "Tiene apoyo el compa魚ero sometamos a votaci6n'’.
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Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, ``apoyo la moci6n"

Sefior concejal Wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n".

Se充or concejal Edgar Cuvi, "apoyo la moci6n''.

Se丘or concejal Luis Rodriguez: '′aねvor de la moci6n''

Sefiora concejala Leidy Sanchez, "apoyo la moci6n''･

Se高o｢ concejal Alberto Shiguango "apoyo la moci6n''･

Se宜or厄concejala Pacha Vargas, '`apoyo la moci6n''･

Por secretarfa se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EしCONCE事o MUNC量PAL

RESOLV重6

PR量MERO: Aprobar la urbanizaci6n ･'しos Anturios'', con base a=nめrme No･ 018-CPPP-

2024, de la Comisi6n Permanente de Plani鮎aci6n y P｢esupuesto, de la sesi6n

extrao｢dinaria de鰹cha 13 de noviembre de 2024. En aplicad6n a lo dispuesto en la

Ordenanza Munidpal N○○ 088･2021,

SEGUNDO: Disponer al urbanizador cu皿pla con la garantfa hipotecaria enねvor de la

municipalidad, con base al informe tecnico No. 094 AM-UOCRUR-DGT-2024 y en

aplicaci6n al a競iculo 164 literal a) de la Ordenanza Municipal No. 088-2021.

TERCERO: Disponer al urbanizador cumpla con las recomendaciones establecidas en el

infbrme No. 018-CPPP-2024, log compromisos suscritos y todo lo compete皿te a sus

responsabilidades determinadas en la Ordenanza Municipal No. 088-2021. En caso de

existi｢ obseⅣaciones a血turo de alguna di｢ecd6n munidpal, el urbanizador deberま

acogerlas de manera inmediata y subsanarlas en los plazos que se le estable乙ca y en las

c○ndidones que se le requiera.

CUARTO: Dispone｢ a las di｢ecciones de: Sec｢e亡arfa Tecnica de Plan拍caddn, Direcci6n de

Ges亡i6n de Territorio, Direcci6n de Obras P心blicas, Direcci6n de Agua Po屯ble y

Alcantari‖ado, Direccidn de Gesti6n Ambiental y Direcd6n de Trまnsito, T｢ansportes

Terrestres y Seguridad Vial, den estricto cumplimento a lo establecido en la Ordenanza

Municipal No. 088- 2021, para lo cual se elevaran los informes pertinentes sobre las

acciones de cumplimiento o no de la u｢banizaci6n ･'Los An調｢ios'',

QU萱NTO: El urbanizador y las direcciones del GAD Municipal de Tena, deberan considerar

los datos t6cnicos y recomendaciones, de todos los informes que fueron emitidos

previamente para la aprobaci6n de la u｢banizaci6n `'しos An調｢ios''.

/

　

/

　

/

　

/

　

/

　

/

　

/
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S言XTO: Protoco量icese e jnscribase en e! Regis亡｢o de la Propiedad la presence Resoluci6n y

los documentos habilitantes que fbman parte del proyecto ･`しos Anturios''･

S丘PTIMO: Declarar la presente Resoluci6n con el caracter de urgente para su tramite

inmediato.

SEXTO: CONOCER Y:RESOしVER:RE岬ooMISI画

欝豊藍, EBR!L.:G藷#E,嘉dN諾A欝EO藷2罵c:E筆EENEO#蕊謂
F暮NANC萱ERO NO, 01岬
MEMomNDO NRO. GADMT〃A〃2024-2949-MEMO, DE FECHA宣4 DE NOⅥEMRRE DE

之魁

Se充o帽証cealcaldesa: '･Tenga la bondad licenciada Jhon Chichanda que mos de la

explicaci6n respectiva”.

Licenciado ihon CⅢchanda. director Financie｢o: `′Es髄mada Ⅵcealcaldesa, se充oras y

se充ores concejales, compa鵡ros direc亡ores, coordinadores, p心blico en gene輪1 muy

buenasね｢des; p｢e両o al an釦sis de los ingresos y gastos para el presupuesto 2025,

indicar que conめ皿e lo esねblece el a血c山o % del C6digo de Plan距∽ci6n mos

encon億肌os en la terceraねse del cido presupuesね五〇 se dicねron las direc血ces dates

鯖nanderas como de plan縄働ci6n del presupues亡o 2025,屯mbi全n se cumplie｢on con todos

los requisitos esねblecidos ya en la foma en la segundaねse del ciclo presupuesね五〇 que

es la formulaci6n en los cuales se emitieron ya las estimaciones definitivas de los ingresos

se realizaron las priorizaciones en cada una de las parroquias y tambi6n en el casco

urbano de !a ciudad del cant6n.ねmbien se sistema髄z6 !os planes p調g輪mas y proyectos y

se present6 el anteproyecto confome as=o帥spone el a血脚1o 242 a la Asamblea

Cantonal que es la m秘ima instancia de participaci6n que ouenta los municipios a nivel

nacional en el mal en su a両脚lo 241 dispone que el proyecto髄ene que ser conocido por la

asamblea local antes de su presenねd6n ante el 6昭ano legisla屯vo es asi que conねmos ya

con la resoluci6n 001 2024 de fecha 30 de octubre en el cual en su primer articulo la

asamblea resol所6 remi血｢魚vorable de conめmidad del anteproyecto de presupuesto

2025 y en su segundo a血culo la resoluci6n aprobada, asfねmbi台n dando脚mplimiento a

lo que es屯blece el a而culo 17- 2024 en el que la comisi6n de p｢esupuesto conめme asi lo

dispone el ardculo　244 present6　su inめme del proyecto de O血enan乙a para el

presupuesto 202与en el脚al recomendd suge血al concejo aprobar en p正mera insねncia el

p｢oye償o de Ordenanza presupuesね正a del Gobiemo Aut6nomo Descen億alizado Munidpal

de Tena pa輪el ejercicio econ6mico 2025, en atend6n al infbme n心mero 16-DF-20Z4 los

ingresos y gastos pa輪el ejercicio econ6mico 2025; el concejo寄ene que aprobarlo en dos

sesiones hasねel 10 de diciemb｢e para la aprobad6n del presupuesto estos infomes

請eron anaHzados ya en dos sesiones la p巾me輪que血e el 12 de noⅥembre en la comisi6n

de presupuesto y la segunda el dfa de hoy en la que se detallaron cada una de las cuentas

de ingresos y gastos que ouenta o que conforma e] presupuesto 2025, en lo que refiere a

ingresos cor轟entes se如n la proyecci6n presenねda en e=nfome 16 de la Direcd6n

Financie輪se esねbled6 un monto de 30 millones 224,000 que se dividen de las siguientes

血en亡es de角nandamien同: en lo que re債ere a gastos a ingresos corrientes el Ⅲbro es de



甘各軸Å
Aicaid書a de lさDIGNIDAD

血ente de角nandamiento血mero 3 de 1 000 000くねndonos un t〇日I de 30 millones 24,000

los ingresos per modelo de equidad te血to融I que son las asi即aciones que da el Gobiemo

Cen同l pa｢a que los municipios ejecuten sus competendas se esねbleci6 una es心maci6n

de 10 millones 295,000 que represenねel 24,29% de los ingresos en lo que re債e｢e al

Fondo de Desa∬ollo Amaz6nico es de 12,600,000 que represenねel 42% de los ing｢esos

de la ins正調ci6nねmbien tenemos per ingresos propios 6 mi‖ones 949,000 que represenね

el 23,1与% y債nalmente por la competenda de甘えnsito 180′000 con lo que mos da los 30

millones 24,000 ya en lo que re鮎｢e al gas同y conめme asf lo esねblece la regla範scal

tenemos que de los 20 millones se distribuyen de la siguiente manera 5 millones 716,000

que represenねel 19･04% en lo que son富astos de inversi6n que re範re a 2′8与0′000 y que

represenねel 76,11% de los gastos de la ins心血d6n亡enemos gastos de capi固que son

basicanente y para lo que es amortizaci6n de la deuda pdblica 391,000 que representa el

i.31%, entonces asi血e｢on dis血buidos los gastos de la ins心血d6n al deねIle donde se

realizaron todas las obras que consねen el presupuesto analizaron los programas los

planes yねmbien las pa両das de las cuales va a cosねr tanto las請entes de ing｢eso como

屯mbien la dis由bud6n del gasto por programas de las direcciones de la ins心血d6n

ねmbien indicar que se present6　de mane輪inte即al la documenねci6n dando

cump看imiento a todas lasねses del cido presupuesね正o a su ejecuci6n que coⅢe｢まa pa両r

del p正mero de enero del 202与･

Se充ora vicealcaldesa: '′しicenciado Jhon de igual manera quiero acoねr aqui a la audienda

que es略y la que es屯mi竜ndonos por las paginas digitales de que nosotros previo a estar

aqui什ente a ustedes analizamos todos es亡os temas que mos es屯man礁sねndo el

licenciado financiero de la instituci6n, asi es que tenemos todos los compafieros y

compa充e輪s y alcalde pleno conodmiento de lo que nos es屯explicando nues廿o岱nande調

de la ins心血d6n, dene la palabra compa鵡｢o Luis Rod正guez〃.

しicenciado Luis Rod正賞uez, conce干al: i-Buenasねrdes con todas y todos, compa静e輪

alcaldesa subrogante, compa孟eros y compa克e輪s concejales. compa充eros aseso｢es,

directo｢es, c○○rdinadores, seⅣidores函blicos y血nciona正os del GAD M皿icipal, p心blico

que mos mira y estan presentes medios de comunicaci6n; bueno luego de haber cumplido

este p｢oceso legal muy impomnte y con el deねl!e exhaus屯vo que ha inめmado y ha

expuesto el compa丘ero Jhon Chichanda, direc同r鮮nandero a nombre de la comisi6n de

Presupuesto y Pla就航caci6n; quienes lo integ輪mos se ha analizado exhaus心vamente

conjunねmente con todos los compa充eros concejales y directores presentes para lo cual

sugiero que se de per conoddo y resolver el respeto de=nめme n心mero 017-CPPP･2024

de la comisi6n pe皿anente de Plan距翰ci6n y Presupuesto que sugiere aprobar en p正me鴫

insねncia el proyecto de Ordenanza presupuesね正a pongo en consideraddn y modono lo

que se de per conoddo yaprobado〃.

Sefiora vicealcaldesa: "Gracias compa充ero Luis, tiene la moci6n del compafiero Luis

Rod正guez, apoyo ''.

Apoya la mod6n el concejal Albe競o Singuango.
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/ Se充orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n''･

Por secreta｢ia se inめma que se apⅢeba la moci6n por unanimidad･

EしCONCE事O MUNICIPAL:

RE§O｣VIO

PR賞MERO; Aprobar en primera instancia el proyecto de Ordenanza Presupuestaria del

Gobiemo Aut6nomo Descen亡ralizado Munidpal de Tena, para el ejerdcio ec○n6mico del

a克o 2025, con base a=nめrme No, 017-CPPP-2024 de la Comisi6n Permanente de

Plan距caci6n y Presupuesto･

§EGUNDO: Remi心r el proyecto de Ordenanza Presupuestaria del Gobiemo Au亡6nomo

Descentralizado Municipal de Tena, para el ejercicio econ6mico del a充o 2025, a la

Comisi6n Pe｢manente de Plan沌cad6n y Presupuesto ann de que, proceda a la revisi6n,

estudio y analisis y emita el correspondiente infome para conocimiento del Concejo en

pleno･ En concordancia con el articulo 245 del C6digo Organico de Organizaci6n

Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n.

TERCERO: Declarar la presente resoluci6n con el carまcter de urgente para su tramite

inmediato.

§亘pT事Mo : cLAusu恥,

Concluido el orden del dia, sin tener mまs puntos que tratar; siendo las 16h47 1a se再ora

vicealcaldesa dedara dausurada la sesi6n y鯖rma la presente acta, para constancia

c○njuntamente con la directora de Sec｢etaria General; que CERTIF量CA.

Tena, 19 de noviembre de 2024.


